



パークゴルフ大会にて

令和4年に期待する

新しい年を迎えた皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。昨年全世界が新型コロナウイルス感染対策のためワクチン接種などに取り組み感染拡大が治まる気配がありました。しかし、規制緩和の動きや昨年11月末頃に確認された新しい変異株「オミクロン株」が全世界に新たな脅威を与え、株価にも影響を与えていました。今後も動きに注意を配り信頼できる情報を得て対応して行きましょう。

思います。規制緩和や年末年始の人流、オミクラトン株の動向など感染拡大に対する懸念はあります。ですが、出来る感染対策を継続して家族や大切な方と年末年始を迎えてください。

OB会活動は、コロナ感染状況を見極めながら、自粛を含め出来る活動を進めてきました。残念でしたが総会は開催を見送り会員皆さんに総会資料を送付して検討頂き活動方針としました。新年の活

日本では、コロナ禍での東京オリンピック開催、衆議院総選挙など私たちの今後に影響を与える出来事もありました。コロナ感染対策では、ワクチン接種が進み、昨年11月頃には感染者が激減し、規制緩和も進みました。感染者の激減は皆さんの感染対策の継続も一因と

老
び
た
老

発行者 斎藤勝則
編集者 遠藤 洋

動のスタートとして新年会を開催できないか検討を進めます。

い」も、去年の年末には孫や子供たちの顔を見ながら開催してもら

卷四

新年明けまして、おめでとうございます。O B会の皆様も、良い新年を迎えた事と思います。昨年を振り返りますと、一昨年同様に、「コロナ」に翻弄された一年であったような気がします。

なる今年の活躍が期待される明るい話題も有りました。

ラリンピック」を無事に開催することが出来ました。更には、昨年末には「コロナ」も落ち着いてきて、野球では「大谷翔平」のMV受賞や将棋では「藤井聰太」の史上最年少の四冠達成等の若い人達の活躍が有り、さら

馬鹿」を始め、各種のイベントが2年間連續中止を余儀なくされました。

A portrait of a middle-aged man with short, light-colored hair. He is wearing a dark blue and grey patterned sweater over a light blue collared shirt. He is looking slightly to his left. In the background, there is a white shelf with various items, a framed picture on the wall, and a window showing a view of a city street with people walking.

・門馬直成様(72歳)
9月30日永眠
謹んでご冥福を
お祈りいたします

計報

すことが出来て、さら
に親睦を深めることが
できる年となる事を願
っています。今後とも
福東OB会が皆様と共
に、気軽に集える場所
となるように努力した
いと思いますので、皆
様の御協力を、よろし
くお願ひ致します。

異株を、完全に抑え込
みができて、一日も目
くコロナ以前の生活が
送れる年となる事を願
っています。

い」も、去年の年末には孫や子供たちの顔を見ながら開催してもらいた。福島県もワクチン接種が進み、感染者「〇」の日も、日増しに多くなつて来ています。今は、変異を続ける変

た
もうとでも一
家庭で返せる額で
はない。これが今
の日本の現状だ。
どうするんです
か皆さん?

年分にあたる。それを一家庭に置き換えると、生活費が年間200万円必要だが、収入が120万円しかないので毎年80万円を借金で補填してきて、現在借金総額が2200万円になってしまつ

さてほし
ざつとだが、日
本の国家予算は現
在100兆円／年
で、この内40%以
上が借金である。
そして今や日本の
借金総額は110
0兆円以上だ。こ
れは年間予算の11

独断偏言
ツケを後世に
回すな！